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呼吁公众接种加强剂并严守戴口罩规则

称宰牲节后新冠病例会剧增称宰牲节后新冠病例会剧增
【本报讯】卫生部长古

纳迪预计在宰牲节之后新
冠病例可能会剧增。为此
他提醒公众，必须严格执
行戴口罩的卫生规则。

古纳迪周一（4/7）在雅
加达总统府出席佐科维总
统主持的局部内阁会议后
说，与之前提醒社区的规
则相同，政策是口罩必须
在室内佩戴，允许在室外

打开，但在人群聚集的地
方或生病时必须戴口罩。

古纳迪还呼吁公众立
即接种加强剂疫苗，以防
止新冠疫情的传播。

他 表 示 ，防 止 病 例 剧
增只要做好以上两件事就
足够了。因为疫情仍在受
控之中，经济的车轮也在
运转。

古纳迪说，上帝保佑，

这是正常应对宰牲节的充
分反应，因为就像开斋节
一样，我们可以正常通过。

众 所 周 知 ，政 府 已 将
伊斯兰教历 1443 年宰牲节
定在今年 7 月 10 日（星期
日）。这个假期的欢乐被
新冠病例剧增的可能性所
掩盖，这种情况在最近一
段时间内继续攀升。

据新冠疫情官方网站
引 述 ，自 6 月 15 日 以 来 ，
我国每日新增新冠病例数
以超过 1000 例，尽管阳性
病例数已降至每天 200 例
以下。

根 据 周 日（3/7）的 数
据，我国的新冠活跃病例

数也上升至 1 万 6919 例。
又 讯 ，经 济 统 筹 部 长

艾朗卡表示，目前商场卫
生规则的执行没有以前那
么严格。许多访客没有扫
描 PeduliLindungi 就 进 入 商
场。

艾朗卡强调应该注意
这样的情况。因为商场是
人群聚集的地方之一，有
可能成为新冠病毒的传播
媒介。

在 那 次 会 议 上 ，艾 尔
朗卡还透露，抗疫工作组
已经发布了针对人群活动
的通知书(SE)。

该规则的要点是强调
参加群聚活动的居民必须

接种第三剂疫苗。此外，
佐科维总统也提醒说，应
继 续 收 紧 PeduliLindung 在
各地的应用，不应该松懈。

因为有些地方的监控
有点松懈，所以必须再次
改进。艾朗卡解释说，有
几个国家提醒我们，他们
的新冠病例仍然很高，所
以大流行病还没有结束。

他 补 充 说 ，印 尼 的 大
流行状况在接下来的六个
月内处于危险之中。因为
目前已监测到的新冠病毒
阳性病例中，近 80% 是由
新 子 变 体（即 B.A.4 和 B.
A.5）的传播引起的。

（Irw）

7 月 4 日，佐科维总统在雅加达独立宫主持关于评估实施社区活动限制（PPKM）措施的局部内阁会议。卫生部长古纳迪在会后说，
我国已有充分准备应对奥米克戎 BA4 和 BA5 变异体；然而另一方面，政府决定收紧防疫卫生措施，包括乘搭飞机和进入购物中心必须已
经注射加强剂疫苗。

我国已有准备应对新的冠病变异体

【本报讯】佐科维总统
领导下的政府将研讨有关
弗 拉 基 米 尔·普 京（Vladi-
mir Putin）计划在印尼建设
核电工业的事项。

经济统筹部长艾朗卡
（Airlangga Hartarto）于 7 月 4
日在雅加达总统府表示，
他正在与有关单位讨论上
述俄罗斯的提案，并将列
入我国能源结构的提议。
他说：“我们正在讨论能源
组合的结构。”

艾朗卡不肯评论来自

普京建设核电的提议。他
也没透露政府将在何时就
此事作出决定。然而我国
政府有意转变为清洁能源
的国家，其中要拟定的目
标就是在 2060 年建设电力
为 35 吉 瓦 的 核 能 发 电 站
（PLTN）。尽管如此，目前
才拥有的仅 3 座核能发电
站 ，分 别 坐 落 于 万 隆 的
TRIGA2000 反应堆、日惹的
Kartini 反 应 堆 、以 及 塞 榜
（Serpong）Siwabessy GA 反应
堆。

上述 3 座核能发电站电
力约共 3.2 万千瓦，核能发
电站的电力多数是为研究
的目的。在此之前，当佐科
维为和平使命前往莫斯科
会晤普京，普京提议要援助
印尼建设核能工业。

普 京 于 7 月 1 日 在 其
官方声明中说：“我们有许
多企业包括能源企业在印
尼营运，因此我们有兴趣
在印尼开发核电产业。”

（Ing）

【本报讯】国会议长普
安·马哈拉妮声称，她最近
被斗争民主党总主席梅加
瓦蒂要求巡访全国各地。

普安在回答她为什么
最近在国内各地区活跃的
问题时传达了这一点。她
在周一（4/7）的声明中说，
到目前为止，我一直在中爪
哇，东爪哇巡访，接下来开
始进入西爪哇，加里曼丹，
苏拉威西和巴布亚等地。

普 安 接 着 说 ，有 人 问
普安女士你打算做什么？
我回答说，首先，我身为国
会议长和斗争民主党中委
会主席，被党总主席梅加
瓦蒂指派四处走动，与斗
争民主党大家庭会面。

众 所 周 知 ，普 安 目 前
身在西爪哇的井里汶。她
坦言，在巡访全国各地的
旅程中不仅仅作为国会议

长，在合并的背景下，她也
被梅加瓦蒂任命为斗争民
主党中委会主席。

普安承认她有时会感
到疲倦，因为她每周都要
到印尼各地巡访。然而，
在巡访中会见各地社区民
众时，她会感到非常兴奋。

这位前人力资源发展
与文化统筹部长还透露了
梅 加 瓦 蒂 没 有 随 行 的 原
因。这是因为梅加的健康
状况已不能积极参与与各
社区的会面。

普 安 说 ，我 们 都 敬 爱
梅加妈妈，我们要照顾她
的健康。除非有重大事件
或紧急事件，她才会出席。

早 些 时 候 ，普 安 于 周

四（23/6）在雅京南区 Len-
teng Agung 的 党 校 会 面 时
说，党总主席要求我毫无
例外地与各方进行政治探
索，探讨与其他政党合作
应对 2024 年大选。当然，
我们将探索与所有现有各
方的密切合作。

又讯，普安·马哈拉妮
当天在井里汶市斗争民主
党支部理事会合并活动中
要求党干部在 2024 年选举
中“ 夺 取 ”西 爪 哇 省 。 她
说，因为我们在那里有县
长，有地方议会领导人，所
以在选举中重新夺回西爪
哇并非不可能。

众所周知，2019 年大选
的结果宣布，大印尼行动党是

西爪哇得票数最高的政党。
大 印 党 以 4,320,050 票

获胜。其次是斗争民主党
获得 3,510,525 票。第三名
是 公 正 福 利 党 获 得 3,286,
606 票 。 西 爪 哇 的 选 民 人
数达到 34,610,297 票。

普安了解西爪哇的某
些地区是斗争民主党无法
夺取的，因为在文化上它
倾向于其他政党。但是，
她强调说，这并不意味着
牛头党不能在该地区取得
胜利。 （Irw）

普京要协助我国发展核电站
艾朗卡：符合清洁能源计划但须深入考虑

普安称梅加要她巡访全国各地
为2024年大选探讨与其他政党合作
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